



srt | Vaud

**Société des auditeurs-télespectateurs
de la RTS | Membre de RTSR**

Rapport de la Présidente de la SRT Vaud

2009

C'est à partir du 1er septembre que j'ai repris la présidence ad intérim de la SRT Vaud. Immédiatement, le Bureau a été reconstitué et un nouveau venu, M. Pascal Zimmermann, a pris ses fonctions de caissier. Puis l'urgence et le volume de certaines tâches administratives se sont très vite imposés, mais une étroite collaboration a permis d'y faire face avec pondération. Toutefois, certains travaux ont nécessité davantage de temps que prévu, indépendamment de notre volonté.

Mais cela ne nous a pas empêchés de participer à la Schubertiade d'Espace2 à Payerne, les 5 et 6 septembre 2009. Durant ces deux jours, sur une note fraîche et ensoleillée, un petit stand, dressé pour l'occasion, nous a permis de rencontrer nos membres et d'enregistrer de nouvelles adhésions. Le contact, avec de nombreuses personnes, a été fort chaleureux.

Le 28 octobre, le traditionnel Prix de la SRT Vaud s'est déroulé dans le cadre exceptionnel de l'Audiorama à Montreux/Territet. C'est entouré de collections uniques d'appareils datant des débuts de l'audiovisuel, que le Jury, présidé par M. Jean-Marc Nicolas, a récompensé 40 ans de reportages de Temps Présent, par la remise d'un trophée. Les producteurs de l'émission (anciens et actuel), MM. Jean-Philippe Rapp, Jean-Claude Chanel, Claude Torracinta et Eric Burnand, étaient présents. La cérémonie, précédée d'une visite du musée, s'est terminée par une rencontre interactive avec les intervenants et s'est poursuivie durant la collation.

Une conférence d'automne a succédé au Prix de la SRT Vaud, le 18 novembre à l'UNIL. M. Jean-François Roth, Président de la Radio-Télévision Suisse Romande, devait de nous parler de «La grande mutation de l'audiovisuel de service public en Suisse Romande» mais retenu par des impératifs de dernier instant, c'est M. Gilles Marchand, Directeur de la Télévision Suisse Romande, qui nous a fait l'honneur de sa présence. Après l'exposé sur le sujet annoncé, le dialogue s'est poursuivi par une «table ronde» agrémentée d'un cocktail dînatoire à l'ambiance fort sympathique. Et c'est à contrecœur qu'il a fallu mettre fin à cette soirée très avancée.

Mes vifs remerciements vont à M. Richard Lecoultre qui assume les tâches de secrétaire avec brio, à MM. Pascal Dind et Pascal Zimmermann qui ont assuré conjointement l'immense travail que représentait la mise à jour du fichier et de la comptabilité.

Micheline Brulhart